

Kindertagesstätten: Segnungsgottesdienste

Von Angela Eckart
12. Sept. 2024



Nach den Sommerferien sind unsere vier Kindertagesstätten mit Segnungsgottesdienste in das neue Kita-Jahr gestartet.

Gottes Segen soll das gemeinsame Spielen, Singen und Beten, das Basteln, Malen und Lernen, das Fördern und Wachsen, das Miteinander, die Tischgemeinschaft und den Zusammenhalt in der Gruppe stärken und begleiten.

Nachfolgend finden Sie einige Impressionen und Eindrücke der Segensfeiern.



Kita Hl. Johannes XXIII.

Zum Beginn ins neue Kita- Jahr feierten wir einen Segnungsgottesdienst in der Apostelkirche.

Gemeindereferentin Angela Eckart erwartete die Mädchen und Jungen aus der Krippe und dem Kindergarten, gemeinsam mit der Gottesdienstbeauftragten Hedi Fieseler, im Gotteshaus.

Wenn neue Kinder in die Kita kommen, wenn in diesem Jahr 36 Vorschulkinder als Große Verantwortung übernehmen, verändert sich vieles. Da brauchen die Kinder oft eine extra Portion Mut, um den Kita Alltag gut zu bewältigen. Daher haben wir zu Beginn des Gottesdienstes das Lied: " Wenn einer sagt ich mag dich du" gesungen.

Nach unserem Eröffnungslied begrüßte Frau Eckart alle Kinder herzlich und freute sich mit uns gemeinsam den Gottesdienst zu feiern. Im Anschluss spielten einige Vorschulkinder die Bibelgeschichte "Lasset die Kinder zu mir kommen".

Nach dem Lied: "Jesus liebt alle Kinder und dem "Vater unser" wurden alle Kinder und Erzieherinnen von Angela Eckart und Hedi Fieseler einzeln mit einem Segensspruch gesegnet.

Erzieherin Martina Hehn für die Kita Hl. Johannes XXIII.



Kita St. Michael

Mit viel Freude sind wir in der Kita St. Michael in das neue Kindergartenjahr gestartet. Gemeinsam mit unserer Gemeindefereferentin haben wir uns im Segnungsgottesdienste in der Michaelskirche unter den Segen Gottes gestellt.

Die Bibelgeschichte von Jesus und den Kindern haben wir mit unseren Erziehern spielerisch erzählt. Beim Singen der Lieder waren wir mit Begeisterung dabei.

Leuchtende Augen gab es bei den neuen Kindern in unserer Einrichtung. Nach dem Segnen haben sie ein rotes Herz als Geschenk erhalten als Zeichen, dass sie einmalig sind und Gott sie lieb hat.

Zum Abschluss haben wir Kinder unsere Erzieherinnen und Erzieher mit einem kleinen Kreuzzeichen gesegnet und ihnen zugesprochen: "Gott behüte dich."

Die Kinder der Kita St. Michael